

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1974)

Rubrik: Operaciones

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

I. OPERACIONES

En 1974, el CICR emprendió una acción de gran envergadura en Chipre, a consecuencia de las hostilidades que estallaron en la isla en el mes de julio. También prosiguió paralelamente sus actividades en favor de las víctimas de conflictos en el Oriente Medio, en Indochina y en el Subcontinente asiático. El CICR ha reforzado su presencia en África del Sur. En Chile ha intensificado su acción en favor de los detenidos y ha acrecentado considerablemente sus programas de asistencia a los familiares de aquéllos.

A través de sus delegaciones nacionales en África, América Latina, el Sureste asiático y el Oriente Medio, el CICR ha desarrollado contactos con las Sociedades nacionales y con las autoridades de muy numerosos países, contribuyendo así a difundir los principios de la Cruz Roja y del derecho internacional humanitario. También ha proseguido sus visitas a los lugares de detención.

En total, el CICR visitó en 1974 a cerca de 24.000 prisioneros de guerra así como unos 370 lugares de detención, en los que se hallaban más de 90.000 personas detenidas por motivos o delitos de tipo político o de derecho común.

En materia de socorros, el CICR dedicó una suma de 2.257.163.— francos suizos a envíos efectuados desde Ginebra, así como para compras efectuadas sobre el terreno, en el ámbito de las actividades tradicionales.

Además organizó 49 envíos, por un total de 9.981 toneladas de víveres, donativo de la Comunidad Económica Europea y del Gobierno suizo, con destino a 34 países. Conviene añadir a estas cifras las acciones especiales en Chipre y en Chile, donde el CICR ha distribuido ayudas por valores que ascienden respectivamente a 10,5 y 2,5 millones de francos suizos. En fin, para llevar a buen término estas tareas diversas, el CICR mantuvo permanentemente, sobre el terreno, a unos 130 delegados.